



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>207 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>66-24</b>
Prix	<b>780 000 €</b>

Uzès

Maison à vendre (30700)

Demeure en pierre avec une dépendance à rénover, garage et abri voitures sur un terrain de superficie de 1643 m<sup>2</sup> avec une piscine 10 x 5m. Située dans un village prisé avec commerces à 4 km d'Uzès. Entièrement rénovée, elle s'élève de deux niveaux sur rez-de-chaussée: En rez-de-jardin une entrée desservant un salon-séjour, un salon TV, une cuisine, un cellier/ buanderie. A ce même niveau un cabinet d'invités. Le premier niveau présente trois chambres, un bureau, une salle d'eau et une salle de bains avec toilettes. Au second niveau, deux chambres, une salle de douche avec toilettes et un espace ...

*Stone residence with an outbuilding to renovate, garage and carport on 1643 m<sup>2</sup> of land with a 10 x 5m swimming pool. Located in a popular village with shops 4 km from Uzès. Completely renovated, it rises from two levels on the ground floor: On the ground floor an entrance leading to a living room, a TV lounge, a kitchen, a storeroom/laundry room. At this same level a guest cabinet. The first level has three bedrooms, an office, a shower room and a bathroom with toilet. On the second level, two bedrooms, a shower room with toilet and an attic space to convert. The outbuilding, to be renovated, ...*

## CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER

10 Avenue de la Libération - 30700 UZÈS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

